

## **Más de 50 estudiantes concluyen programa impulsado por BHP y UNAP**

56 estudiantes de ingeniería vinculadas a la minería de la Universidad Arturo Prat (UNAP) finalizaron el “Programa Futuro Tarapacá”, una iniciativa impulsada por BHP para fortalecer las competencias profesionales y acercar la formación académica a la realidad de faenas mineras de nivel mundial.

Durante tres meses, las y los futuros ingenieros participaron en siete sesiones con líderes de BHP, incluyendo altos ejecutivos, además de cuatro aprestos laborales y dos sesiones de coaching, que culminaron con una visita a faena. El programa combinó charlas, conversatorios, seminarios y experiencias prácticas, creando un puente entre la teoría y la industria.

Según revelaron desde la Universidad Arturo Prat, los aprendizajes del programa se centraron en áreas estratégicas para la minería del futuro, comenzando por la adaptación al cambio climático. También se abordó el suministro hídrico sustentable a partir de fuentes marinas. Junto a ello, se profundizó en la autonomía tecnológica y la innovación. **mch**

